
来
年
度
予
算
案
の
中
で
、

市
長
が
、
現
行
通
り
の
高
い

ゴ
ミ
袋
代
金
を
提
案
し
て
い

ま
す
。
日
本
共
産
党
の
値
下

げ
要
求
に
対
す
る
市
長
の
考

え

は

、
「

値
下

げ

し

た

ら

、

折
角
減
っ
て
き
た
ゴ
ミ
の
量

が
、
ま
た
増
え
る
お
そ
れ
が

あ
る
」
と
い
う
も
の
で
す
。

し
か
し
。
ゴ
ミ
が
減
っ
て
き

た
の
は
市
民
の
努
力
で
あ
っ

て
、
袋
代
が
高
い
か
ら
と
い

う
わ
け
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。

お
金
の
高
い
低
い
で
人
の
心

が
左
右
さ
れ
る
よ
う
な
考
え

方
は
、
全
く
市
民
を
バ
カ
に

し
た
も
の
で
す
。

市
で
は
、
袋
の
製
造
等
経

費
を
除
い
た

億
円
余
り
を

11

「
有
料
化
財
源
」
と
称
し
、

本
来
、
市
の
一
般
財
源
で
賄

う
べ
き
他
の
項
目
に
「
流
用
」

し
て
い
ま
す
。
ま
し
て
、
ク

前
号
に
続
き
、
開
会
中
の

市
議
会
の
本
会
議
・
各
委
員

会
で
の
井
上
議
員
や
同
僚
議

員
の
質
問
と
市
長
ら
の
答
弁

の
要
旨
を
紹
介
し
ま
す
。

※

※

●
質
問
＝
原
発
ゼ
ロ
を
め
ざ

せ
。

○
答
弁
＝
中
長
期
的
に
は
原

発
に
依
存
し
な
い
社
会
を
め

ざ
す
。
そ
れ
ま
で
は
規
制
基

準
に
則
っ
て
安
全
操
業
を
め

ざ
す
。

▼
井
上
市
議
の
感
想
＝
中
長

リ
ー
ン
セ
ン
タ
ー
の
煙
突
の

周
囲
に
展
望
台
を
造
り
、「
セ

ン
タ
ー
を
上
か
ら
見
て
も
ら

っ
て
環
境
の
勉
強
を
し
て
も

ら
お
う
」
な
ど
と
、
今
後
、

ム
ダ
な
事
業
に
も
使
お
う
と

し
て
い
ま
す
。

期
と
は
い
つ
の
こ
と
か
。
際

限
の
な
い
先
送
り
。

●
＝
介
護
保
険
料
の
引
き
下

げ
を
。

○
所
得
に
応
じ
て
段
階
を
設

け
て
い
る
。

▼
被
保
険
者
の
生
活
実
態
と

は
無
関
係
に
、
か
か
る
費
用

の
一
定
割
合
を
保
険
料
で
賄

う
と
い
う
仕
組
み
そ
の
も
の

を
改
め
る
必
要
が
あ
る
。

●
特
別
養
護
老
人
ホ
ー
ム
の

増
設
を
。
介
護
職
員
の
労
働

条
件
改
善
を
。

○
待
機
老
人
は
約
５
千
人
。

鋭
意
努
力
は
し
て
い
る
。
国

も
職
員
処
遇
改
善
費
制
度
な

ど
努
力
し
て
い
る
。

▼
ま
だ
ま
だ
足
り
な
い
。
福

祉
は
人
な
り
。

●
安
倍
首
相
が
「
憲
法
を
変

え
る
」
と
言
わ
れ
て
い
る
が
、

市
長
は
平
和
憲
法
を
守
れ
。

○
議
論
が
深
ま
る
の
は
い
い

こ
と
だ
。

▼
首
相
や
市
長
に
は
憲
法
を

守
る
義
務
が
憲
法
自
身
に
よ

っ
て
謳
わ
れ
て
い
る
。

こんにちは、
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誰が負担すべきなのか
梅小路公園に鉄道博物館ができるとともに、ＪＲ

が、山陰本線に新駅を計画しています。これに伴っ

て、京都市が、七条通りをまたぐ横断歩道橋の設置

や公園の一層の整備などを予定しています。市バス

も、交通不便地域は放置しておきながら、梅小路行

きは今春から、一層充実の方向で再編の計画です。

井上議員は、「もし私が店を開業したら、駐車場

や周辺の整備を市がもってくれるのか。水族館のオ

リックスやＪＲが営業するのであれば、自らの甲斐

性で周辺整備をすべきという考え方もある。無原則

的に市民の税金をつぎ込むのには疑問が多い」と指

摘、大手応援の市の姿勢を質しました。

新駅にかかる費用は４９億円、うち１９億をＪＲ

が負担、市と国が各１５億円の負担の予定です（う

ち、来年度約８億円を予算化）。また来年度予算で、

市は梅小路公園整備に約６千万円を予定しています

（写真は、山陰本線七条通り高架、新駅予定地付近）。

ゴ
ミ
袋
代
の
値
下
げ
を

実
際
の
製
造
等
経
費
は
袋
代
の

％
39

残
り

％
分
を
京
都
市
が
「
流
用
」

61
市民が払う袋代合計は

１８億２１４０万円 ①

袋の製造・配送等経費は

７億１３００万円 ②

そこで、その差額

１ １ 億 ８ ４ ０ 万 円 を 、

京 都 市 が 本 来 の ゴ ミ 収 集

以外の事業に「流用」※。

製 造 等 経 費 は 袋 代 の ３ ９

％（②／①）だから、仮に、

袋代を製造等経費の実費

にするとすると、例えば

３０Ｌ袋＝３０円は１２

円に値下げできることに。

製造等経費 京都市が「流用」

←ー ゴミ袋代 ー→

例えば、

◎ 商店 街 街路 灯 Ｌ ＥＤ 化 推進 事業

◎街路樹整備事業

◎ クリ ー ンセ ン タ ー第 二 工場 整備

工場 内の学習 施設（展望 台）

◎ 環境 フ ァン ド へ の積 み 立て 、等

身
近
な
問
題
か
ら
日
本
の
未
来
ま
で

暮
ら
し
と
安
全
、
平
和
憲
法
を
守
れ
と
追
及




